

## 東京2020オリンピック競技大会バレーボール男子日本代表

### 藤井 直伸 選手の内定について

#### <市長コメント>

「東京2020オリンピック競技大会バレーボール男子日本代表 藤井<sup>ふじい</sup> 直伸<sup>なおのぶ</sup> 選手の内定」についてお知らせいたします。

先月21日、公益財団法人日本バレーボール協会より、バレーボール男子日本代表の出場内定選手が発表され、本市出身である藤井<sup>ふじい</sup>選手が選ばれました。

藤井<sup>ふじい</sup>選手の日本代表への内定を心よりお祝い申し上げるとともに、自国開催の夢の舞台に藤井<sup>ふじい</sup>選手が立つことは、本市にとって非常に明るいニュースであり、誇りであります。

先般、藤井<sup>ふじい</sup>選手を応援するため、本庁舎北側及び藤井<sup>ふじい</sup>選手の地元であります雄勝地区の総合支所庁舎に横断幕を設置いたしました。

また、公益財団法人日本バレーボール協会と調整し、今月8日には、藤井<sup>ふじい</sup>選手とのオンラインによる対談も予定しております。

藤井<sup>ふじい</sup>選手には、石巻からの応援を力に変え、世界中が注目する夢の舞台でベストを尽くし、御活躍していただくことを大いに期待しております。